



Lesya Ortynska

Ukraine/Ukraine

Леся Ортинська

Geboren in 1976 in Kamianets-Podilsky, Ukraine. Abschluss an der Ukrainischen Nationalen Kunstakademie, Fakultät für Monumentalmalerei und Tempelkultur, unter Akademiemitglied M.A. Storozhenko. Derzeit lebt und arbeitet sie in Düsseldorf. Ihre Motive stellen altertümliche religiöse Themen dar, sowie ästhetische Handlungsstrukturen und philosophische Symbole, die im Spiegelbild des Flusses der Modernität gesehen werden. In beständiger Suche nach Lösungen für ihre eigene Selbstdarstellung, zögert die Verfasserin nicht, abstrakte Experimente an Symbolen und Emotionen zu machen, indem sie verschiedene Maltechniken anwendet. Elemente des Realismus werden mittels einer Vielfalt an realitätsverzerrenden Übertragungstechniken entweder verstohlen oder ausdrücklich suggeriert. Ausstellungen (Auswahl): 2011 "Begegnungen", St. Katharina, Willich (D); 2010 "From the School to the Temple", Kiev, Ukraine; 2001 Gruppenausstellung, Ukrainian House, Kiev; 1994–2000 Union Exhibition Center, Kiev; 1989 Einzelausstellung, Ivano-Frankivsk, Ukraine. www.ortynska-lesya.com

Born in 1976 in Kamianets-Podilsky, Ukraine. She has graduated at the National Ukrainian Academy of Arts, department of Monumental Painting and Temple Culture of academician M. A. Storozhenko. She currently works and lives in Düsseldorf. Her scene presents ancient religious topics, aesthetic plots and philosophical symbols seen through the reflection on the Modernity River. Using various painting techniques, the author doesn't hesitate to make abstract experiments on symbols and emotions being in constant search for solutions to her own self-expression. Elements of realism are suggested stealthily or explicitly through a variety of reality distorting transfer techniques. Selected Exhibitions: 2011 "Begegnungen", St. Katharina, Willich, Germany; 2010 "From the School to the Temple", Kiev; 2001 Group Exhibition, Ukrainian House, Kiev; 1994–2000 Republican Exhibitions, Union Exhibition Center, Kiev, Ukraine; 1989 solo exhibition "My Imaginary World", Ivano-Frankivsk, Ukraine. www.ortynska-lesya.com



Creation of the World (Triptychon), 2000, Öl auf Leinwand, 241x380 cm

Creation of the World (triptych), 2000, oil on canvas, 241x380 cm